学 校 便 り

滑川市立西部小学校 R2. 12. 23

学校教育日標



「三つの花」を咲かせる西部っ子 にこにこ花 楽しくあいさつができる子 ほかほか花 「あったか言葉」をつかう子 きらりん花 きらきらと自分らしく輝く子

西部っ子の体力向上に向けて

-運動委員会の取組-

新型コロナウイルス感染症による臨時休業や外出自粛の影響で、子供たちの体力低下が心配されています。西部小学校でも密を避けるために、なかよしタイムの全校遊びを取りやめたり体育館の割り当て人数を少なくしたりして対策をしていますが、運動する機会が減り、体力の低下が心配されました。そこで、運動委員会の子供たちを中心に、少ない人数でも気軽に自分から運動遊びに取り組むことができるように、運動遊びの場の確保や簡単にできる運動遊びの紹介に取り組んでいます。

今年度、体育館やワークテラス等に「西部っ子ジム」という運動遊びに取り組める場を作りました。 西部っ子ジムには、高いところにボールがつるしてあるジャンプゾーンや、ハンドグリップを使って 握力を鍛えられる握力ゾーンなどがあります。2学期には、卓球・ストラックアウトゾーンも追加し、 低学年から高学年まで、友達と誘い合って楽しく運動遊びに取り組めるようにしました。

また、毎週水曜日のなかよしタイム(そうじの時間をなくした40分の昼休み)にだけ開放していた遊び用具を、2学期は昼休みに毎日開放しました。子供たちは、フリスビーや竹馬、野球、サッカー等の中から自分の好きな遊び道具を選んで、元気に外で遊んでいました。

これから雪の降る寒い時期になりますが、子供たちが積極的に運動遊びに取り組めるよう、場の工夫をしていきたいと考えています。







\sim お子さんと一緒に運動遊びに取り組んでみませんか? \sim

もうすぐで冬休みに入ります。お子さんと一緒に運動遊びに取り組んでみてはいかがでしょうか。 少人数かつ、5分くらいの短時間でできる運動遊びがたくさんあります。例えば、体じゃんけんです。 簡単な遊びですが、体全体を使うので、いい運動になります。子供たちも友達と楽しく遊んでいました。お子さんとコミュニケーションを取りながら、保護者の方も運動遊びを楽しんでみてください。

(体育主任 山林 耕大)









グー! チョキ!

パー!

頑張っています 委員会活動

今年度の児童会活動は、コロナ禍の中全校児童が集まって楽しい集会等ができませんが、それぞれの委員会がアイディアを出して工夫して活動を行い、みんなのために頑張っています。そんな西部っ子の奮闘ぶりを一部紹介します。

企画委員会





みんなが楽しめるように西部っ子リサイタルを企画し、音楽室でたくさんの人に器楽演奏やダンス等を披露してもらいました。みんな手拍子をするなど大変盛り上がりました。

ボランティア委員会





赤い羽根共同募金運動に協力し、毎朝あいさつ広場に立ってみんなに募金のお願いをしました。呼びかけをすることが大変でしたが、委員会で集計したところ、13,469円集まりました。ご協力ありがとうございました。

図書委員会





西部っ子にたくさんの本を読んでもらうために、毎日の本の貸し出しに加えて、読み聞かせや読書ビンゴ等のイベントを行いました。今、ブックカバー作りにも取り組んでいます。

環境美化委員会





気持ちよく登校してもらうために毎朝の玄関掃除を 頑張りました。放課後も教室やワークスペースの美化点 検を行いました。花の植え替えやチューリップの球根植 えもしました。たくさんの花で新入生を迎えたいです。

保健委員会





全校児童にコロナ感染予防をしてもらうために、手洗いの呼びかけ等をみんなにわかりやすく発表しました。これからもマスク着用、手洗い、睡眠、食事を守ってほしいと思います。

情報委員会





みんなに委員会の活動の様子を知ってもらおうと新聞(西部っ子タイムス)を作成しました。写真をとったりインタビューをしたりして取材が大変でしたが、西部っ子の頑張りを少しでも伝えることができました。